

令和5年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.5



いずかし

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

令和5年5月12日

授業参観お世話になりました!!

ゴールデンウィークがあっという間に終わり、気づけば5月も半ば、校庭の木々や草木の緑も、日に日に濃くなって、夏が近づいていることを感じています。1年生も入学当初、不安を抱えて登校したことと思いますが、高学年の子どもたちが1年生の手を引いてくれたりと、気遣っている姿をたくさん目にする事ができました。また、今週は校区で大きな事件がありました。保護者の皆様には子供たちの送迎等、大変お世話になりました。落ち着かない状況が続いていますが、子どもたちが元気な笑顔で登校してくれていることが何よりです。子供たちの安全を確保するためにたくさんの方々にご協力いただきました。ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。



5月2日（金）に行われました授業参観、多くの保護者の皆様にご参観いただきましたこと、心より感謝申し上げます。それぞれの学年でがんばっている子どもたちの姿を見て、私もとてもうれしく思いました。保護者の皆様、お子様の様子はいかがでしたでしょうか。きっと、それぞれのご家庭で、帰られてからの話題に上ったことでしょう。その後の学級懇談会にもたくさんの皆様にご参加いただきまして、ありがとうございました。少しでも担任の先生と保護者の皆様で子どもたちの様子について確認できたことと思います。これからも保護者の皆様とつながりあって、子どもたちを育てていくことができたらと願っております。どうぞ、よろしくお願いします。

代表委員会の活動を通して

今週、代表委員会が開催されました。代表委員会は、3年生以上のクラスの代表者、各委員会の委員長が、学校や自分たちの課題について話し合い、子供たちが主体的に課題解決に取り組むための特別活動です。今回は第1回目の代表委員会ということで「みんなが楽しく学校生活を送るためにどのような取組をするとよいか考えよう」という議題で、子供たちによる話し合いが行われました。話し合いでは、植柳小学校のもっとよくしたいところはどんなところかについて、各学年、クラスから意見が出され、みんなで取り組むことを子供たちが決めていきました。このような活動を通して、子供たちの主体性が育ち、心身ともにたくましい植柳っ子に育ててほしいと願っています。

